
 

 

 

 

 

 

   
台風で延期になっていた中学生一日体験入学が、８月 24日（木）に開催されました。企画・運営に携わった 

生徒会執行部を中心とする生徒の皆さんや部活動生の皆さん、おつかれさまでした。また、暑い中、参加してくださった中学生の

皆さん、保護者の皆様、本当にありがとうございました！ 

――全体会 

吹奏楽部の歓迎演奏（映像）でスタート。その後、学校行事や

部活動、学校生活の様子を映像やスライドで紹介したり説明

したりしました。企画や運営は、すべて生徒会や放送部が担

当。途中、生徒会執行部による紹介劇も繰り広げられ（何と、

出高マスコットキャラクターのサニエスタ登場！）、中学生の

皆さんも笑顔で鑑賞していました。 

 

 

 

 

 

 

 

――体験授業／保護者説明会、部活動体験 

全体会の後は、体験授業＆部活動体験。希望する教科・科目

の授業や部活動に参加しました。中学生の皆さん、出水高校の

授業や部活動はどうでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

体験授業の時間帯には、保護者説明会が同時開催され、約

60人の保護者の方に参加していただきました 

 

――今回の一日体験入学で、出水高校に関心をもちましたか。 

【生徒】          【保護者】 

 

 

 

 

 

 

――今回の一日体験入学について、感想や意見があったら自由

に書いてください。 

【生徒】 

・ 先輩方が作成された動画やスクリーンでの説明で、まだ知

らなかったことだったり、先輩方の素の姿や日常を見れて、

さらに出水高校に入学したいという思いが強くなりました。 

・ 学校生活や部活動のムービーなど、とても楽しそうで目が

引かれました。また、劇はものすごくはきはきと大きな声、

全身で表現していておもしろかった。 

・ 思っていたより自由で，楽しそうだと思った。 

・ 高校の先生は厳しいイメージがあったけど優しそうな先生

がたくさんいて体験授業もおもしろかったです。 

・ 授業が楽しかった。内容もすごく分かりやすくて面白い。

もっと授業を受けてみたい。 

・ 他校の子とも交流ができる授業で、とても楽しかったです。 

・ 部活動に興味がわきました。 

【保護者】 

・ 生徒中心の発表に学校の主体的な雰囲気が伝わりました。

教頭先生のご説明を中学生に聞かせたいです！くわしくて

とてもよく分かりました。 

・ 生徒の発表がとても良かった。先生の発表、生徒の発表の

両方があったことで、入学時の気もち等がきけて、充実した

内容だった。 

・ 現役の生徒さんのプレゼンがさわやかでリアリティーもあ

り、高校に対しても好感がもてました。 

・ 生徒達が主体となって、説明会（全体）を進めているのが、

とてもテキパキとしていて良かったです。映像など、分かり

やすく編集されていてすごいなと感心しました。 

・ 自由で、楽しく感じました。自主的な部分が出水高校でみ

がかれる事を期待します。 
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